

“No está en su sano juicio para poder gobernar Santiago”, le lanzó el parlamentario liberal

# La respuesta de Francisco Orrego a lo que dijo Vlado Mirosevic sobre él

**Claudio Orrego intervino en el lío: “Respeto mucho al diputado, pero en esto se equivoca”.**

ARIEL LARA

Ya partió oficialmente la campaña para la segunda vuelta de gobernadores y fue con todo. El diputado Vlado Mirosevic (PL), decidido a apoyar la reelección del actual gobernador de la Región Metropolitana, Claudio Orrego, lanzó unas frases que se volvieron cada vez más polémicas con el paso de las horas; frases dirigidas a Francisco Orrego, el candidato de la oposición para la Gobernación. “Es un polemista que se ha dedicado a destruir durante años y, por lo tanto, yo no sé quién, siendo él gobernador, hipotéticamente, le va a contestar el teléfono para llegar a un acuerdo o para construir algo. Creo que es parte del liderazgo que solo destruye y sinceramente, creo que no está en su sano juicio para poder gobernar Santiago”, estampó Mirosevic.

En conversación con LUN, el aludido candidato lamentó el tono con el que se inició esta campaña de segunda vuelta. Según él se debe a que desde el oficialismo perciben que la candidatura de Francisco Orrego está pillando en las encuestas al actual gobernador, Claudio Orrego, que venció en la primera vuelta con el 38,58% versus el 27,6% de la carta opositora.

“Entiendo la desesperación del otro comando toda vez que las cifras en las encuestas dan cuenta que nos estamos acercando. Más allá de eso yo creo que con la salud mental no se juega, no está bien; hay que saber respetar a los adversarios y no entrar en ataques personales, y menos burlándose de un problema como la salud mental que hoy afecta a millones de chilenos, con el comentario se le falta el respeto a toda esa gente que hoy lo está pasando mal. Yo acepto las críticas políticas, que entremos en el debate sobre qué queremos hacer los próximos cuatro años en la región, pero no corresponde, lo otro es mucho”, comentó Pancho Orrego, como coloquialmente es conocido el candidato RN.

## Depresión

Y agrega: “Es muy triste cuando se refiere a mi persona mofándose de una enfermedad mental. Yo le quiero recordar a Vlado y todo el mundo que hace política hoy que el Presidente de



RICHARD SALGADO

“Todos los alcaldes electos de la RM me van a contestar el teléfono”, dijo Orrego.

la República, cuando era candidato, armó una bancada preocupada por esa materia; él mismo reconoció que tenía un TOC. Yo he pasado por depresión y conozco lo que eso significa, he estado en tratamiento y he utilizado el Auge para salir de la depresión, por eso no entiendo este tipo de comentarios. Si revisan la cantidad de licencias médicas que hoy existen, la mayoría de ellas es por problemas de carácter mental. Súper simple, Vlado, no es la forma, salgamos de este barro y dejemos los ataques personales”.

**Mirosevic también planteó que con usted como gobernador sería difícil llegar a acuerdos porque usted se ha planteado como un polemista, ¿qué opina?**

“Todos los alcaldes electos de la RM me van a contestar el teléfono. Si tienen, al igual que yo, un compromiso de preocuparnos de los desafíos que tenemos en la región, tenemos la

obligación de sentarnos a conversar, obligación de llegar a acuerdos y de buscar propuestas en común porque nuestra primera preocupación tienen que ser los vecinos”.

## “Se equivoca”

Consultado Claudio Orrego sobre los dichos de Mirosevic, respondió: “Respeto mucho al diputado Mirosevic, pero en esto él se equivoca, al igual que mi contendor cuando injuria, descalifica y violenta. Tenemos que desterrar de la política chilena el discurso que nos divide y el discurso que siembra odio. Acá lo que está en juego no es una disputa entre buenos y malos, patriotas o antipatriotas, o derecha e izquierda, lo que está en juego es un proyecto de región que se haga cargo de los problemas de la gente y un liderazgo que sea capaz de trabajar con todos como lo hemos hecho nosotros. Uno no construye unidad insultando y eso no solo vale para las palabras del diputado, sino también de nuestro contendor que en muchas ocasiones ha descalificado a quien piensa distinto”.

## Mirosevic

Sin bajar el tono, por la tarde Mi-

rosevic manifestó: “Francisco Orrego claramente no es una persona de un juicio político equilibrado, por el contrario, su juicio ha sido más bien fanático, extremista y polarizador. Todos conocemos su estilo de liderazgo más bien destructivo y poco dialogante, prefiere mentir si es necesario para enlodar a su adversario. Eso no necesita Chile ni la Región Metropolitana, se requieren liderazgos moderados”.



Vlado Mirosevic.